

2013

SHANGHAI

上海统计年鉴

STATISTICAL
YEARBOOK

上海市统计局
国家统计局上海调查总队

SHANGHAI MUNICIPAL STATISTICS BUREAU
SURVEY OFFICE OF THE NATIONAL BUREAU
OF STATISTICS IN SHANGHAI



中国统计出版社
China Statistics Press

2013

SHANGHAI

上海统计年鉴

STATISTICAL
YEARBOOK

上海市统计局
国家统计局上海调查总队

SHANGHAI MUNICIPAL STATISTICS BUREAU
SURVEY OFFICE OF THE NATIONAL BUREAU
OF STATISTICS IN SHANGHAI



中国统计出版社
China Statistics Press

©中国统计出版社 2013

版权所有。未经许可，本书的任何部分不得以任何方式在世界任何地区以任何文字翻印、拷贝、仿制或转载。

©2013 CHINA STATISTICS PRESS

All rights reserved. No part of the publication may be reproduced or transmitted in any form or by any means, electronic or mechanical, including photocopying, recording, or any information storage and retrieval system, without written permission from the publisher.

图书在版编目(CIP)数据

上海统计年鉴. 2013 : 汉英对照 / 上海市统计局, 国家统计局上海调查总队编

——北京: 中国统计出版社, 2013.7

ISBN 978-7-5037-6849-1

I. ① 上…

II. ① 上… ② 国…

III. ① 统计资料—上海市—2013—年鉴—汉、英

IV. ① C832.51-54

中国版本图书馆CIP数据核字(2013)第152194号

上海统计年鉴—2013

作 者 / 上海市统计局 国家统计局上海调查总队

责任编辑 / 余竞雄 刘金成

装帧设计 / 蔡旭洲

出版发行 / 中国统计出版社

通信地址 / 北京市丰台区西三环南路甲6号

邮 编 / 100073

电 话 / 邮购 (010) 63376909 书店 (010) 68783171

网 址 / <http://csp.stats.gov.cn>

印 刷 / 上海万卷印刷有限公司

经 销 / 新华书店

开 本 / 890 × 1240 毫米 1/16

字 数 / 139.36 万字

印 张 / 33.5

版 别 / 2013年7月第1版

版 次 / 2013年7月第1次印刷

定 价 / 480.00元

本书附同版本CD-ROM一张, 光盘内容以书面文字为准。

如有印装错误, 由本社发行部调换。

《上海统计年鉴—2013》编辑委员会

主 编	王建平 马俊贤
副 主 编	朱章海 吴 铭 蒋蔚超 赵江清 严 军 杨 莉 刘稚南 吴展敏 岳 钢 张 严
编 委	(按姓氏笔画) 丁 俊 于旭明 孔黎明 阮大成 刘文珮 刘 慧 许春康 孙德麟 肖永培 陆立萍 沈丽华 沈 俊 杨建忠 姜忠毅 程 英 熊礼生 熊 玲
责任编辑	余竞雄 刘金成
执行编辑	曹美芳
编辑人员	(按姓氏笔画) 马向科 冯晓华 朱 冰 庄青松 孙杭麟 孙 亮 孙轶男 宋 玉 沈正希 陆 昕 吴胜娟 陈骁冬 张东琴 张庆华 张伟深 张志远 张景佳 张 黎 李 霓 陈 巍 周文秀 周佳丹 周莉敏 郑尉梅 杭 敬 屈 蓓 胡宇慧 姚 敏 徐 平 徐节玉 曹月琴 谢 延 龚 骊 甄明霞 戴伟慧 戴萌萌
英文翻译	陈君君 张 诚 张 翼
装帧设计	蔡旭洲
光盘设计	张 诚 史江旭

EDITORIAL BOARD

Editor-in-Chiefs: Wang Jianping Ma Junxian

Deputy Editor-in-Chiefs:

Zhu Zhanghai	Wu Ming	Jiang Weichao	Zhao Jiangqing
Yan Jun	Yang Li	Liu Zhinan	Wu Zhanmin
Yue Gang	Zhang Yan		

Editorial Board (in order of strokes of Chinese surname)

Ding Jun	Yu Xuming	Kong Liming	Ruan Dacheng
Liu Wenpei	Liu Hui	Xu Chunkang	Sun Delin
Xiao Yongpei	Lu Liping	Shen Lihua	Shen Jun
Yang Jianzhong	Jiang Zhongyi	Cheng Ying	Xiong Lisheng
Xiong Ling			

Chief Copy Editors She Jingxiong Liu Jincheng

Executive Copy-Editor Cao Meifang

Editorial Staff (in order of strokes of Chinese surname)

Ma Xiangke	Feng Xiaohua	Zhu Bing	Zhuang Qingsong
Sun Hangling	Sun Liang	Sun Yinan	Song Yu
Shen Zhengxi	Lu Xin	Wu Shengjuan	Chen Xiaodong
Zhang Dongqin	Zhang Qinghua	Zhang Weishen	Zhang Zhiyuan
Zhang Jingjia	Zhang Li	Li Ni	Chen Wei
Zhou Wenxiu	Zhou Jiadan	Zhou Limin	Zheng Weimei
Hang Jing	Qu Bei	Hu Yuhui	Yao Min
Xu Ping	Xu Jieyu	Cao Yueqin	Xie Yan
Gong Li	Zhen Minxia	Dai Weihui	Dai Mengmeng

English Translator Chen Junjun Zhang Cheng Zhang Yi

Layout Cai Xuzhou

CD-ROM Design Zhang Cheng Shi Jiangxu

编者说明·

一、《上海统计年鉴——2013》是一本信息高度密集的资料工具书。本书收录了2012年上海的经济和社会等各方面的统计数据,以及重要年份和改革开放以来的主要统计数据。

二、全书内容分为24个篇目,即:1. 综合; 2. 人口; 3. 从业人员和职工工资; 4. 国民经济核算; 5. 财政收支; 6. 能源与环境; 7. 固定资产投资; 8. 对外经济贸易和旅游; 9. 价格水平; 10. 人民生活; 11. 城市建设; 12. 农业; 13. 工业; 14. 建筑业; 15. 交通运输、邮政和信息传输; 16. 批发和零售; 17. 金融业; 18. 房地产业; 19. 科学技术; 20. 教育; 21. 卫生、社会保障和社会福利业; 22. 文化和体育; 23. 法律、公证和其他; 24. 企业景气指数与消费者信心指数。为便于读者正确地使用资料,各篇目还附有简要说明和主要统计指标解释。

三、本年鉴数据不作特别说明以外,是由上海市统计局和国家统计局上海调查总队通过年报调查收集。

四、资料中所使用的度量衡单位均采用国际统一标准计量单位。

五、本年鉴总量指标计算所采用的价格均为现行价格。

六、本年鉴部分数据合计数或相对数由于单位取舍不同产生的计算误差均未作机械调整。

七、本年鉴表中的符号使用说明:

“...”表示数据不足本表最小计量单位数;

“空格”表示该项统计数据不详或无该项数据;

“#”表示其中的主要项。

八、《上海统计年鉴》公开出版以来,受到了国内外广大读者的关心和支持,对本年鉴的内容和编辑工作提出了许多宝贵的意见,对此我们深表谢意。限于我们的水平,欢迎读者继续对年鉴的不足之处给予批评和指正,帮助我们进一步改进年鉴的编辑工作,以期更好地为广大读者服务。

EDITOR'S NOTE •

I. Shanghai Statistical Yearbook 2013 contains comprehensive statistics of Shanghai's social and economic development in 2012 and selected data of some important years and of the period since China adopted the policy of reform and opening to the outside world.

II. The book is composed of 24 parts viz. 1. General Survey; 2. Population; 3. Employment and Wages; 4. National Economic Accounting; 5. Fiscal Revenue and Expenditure; 6. Energy and Environment Protection; 7. Investment in Fixed Assets; 8. Foreign Economic Relations, Trade and Tourism; 9. Prices; 10. Living Standards; 11. Urban Construction; 12. Agriculture; 13. Industry; 14. Construction; 15. Transportation, Posts and Information Transmission; 16. Wholesale and Retail; 17. Finance; 18. Real Estate; 19. Science and Technology; 20. Education; 21. Health, Social Security and Social Welfare; 22. Culture and Sports; 23. Laws, Notary and others; 24. Prosperity Index on Enterprises and Consumer Confidence Index. In order to make readers using materials correctly, brief introduction and explanations of major statistical indicators are attached before and after every chapter.

III. Main part of the data in this yearbook are investigated and collected by Shanghai Municipal Statistical Bureau and Survey Office of the National Bureau of Statistics in Shanghai, we haven't mentioned especially.

IV. The international standard unit of measurement is applied in this book.

V. The prices used for gross indicators' calculating in this yearbook are current prices.

VI. Statistical discrepancies in this book due to rounding are not adjusted.

VII. Marks in this book: ... means not large enough to be rounded into the least unit of measurement; Blank space means data are not available; # indicates major item in a category.

IX. Previous editions of Shanghai Statistical Yearbook have won wide acclaim among the readers. In order to excel, we welcome all candid comments and criticism from our readers.

目录

CONTENTS

第一篇

CHAPTER 1

综 合

GENERAL SURVEY

	简要说明	2
	BRIEF INTRODUCTION	
表 1.1	行政区划 (2012)	3
	ADMINISTRATIVE DIVISION	
表 1.2	主要气象指标 (2012)	4
	MAIN CLIMATE INDICATORS	
表 1.3	各月主要气象指标 (2012)	4
	MAIN CLIMATE INDICATORS OF EVERY MONTH	
表 1.4	主要年份社会经济主要指标	5
	MAJOR SOCIAL AND ECONOMIC INDICATORS IN MAIN YEARS	
表 1.5	主要年份社会经济主要指标发展速度	10
	GROWTH RATE OF MAJOR SOCIAL AND ECONOMIC INDICATORS IN MAIN YEARS	
表 1.6	主要年份社会经济发展结构指标	12
	STRUCTURAL INDICATORS OF SOCIAL AND ECONOMIC DEVELOPMENT IN MAIN YEARS	
表 1.7	各时期社会经济主要指标	14
	MAJOR SOCIAL AND ECONOMIC INDICATORS OF EACH PERIOD	
表 1.8	各时期社会经济主要指标平均增长率	15
	GROWTH RATE OF MAJOR SOCIAL AND ECONOMIC INDICATORS OF EACH PERIOD	
表 1.9	国民经济主要指标比上年增长 (1978~2012)	16
	GROWTH RATE OF MAJOR NATIONAL ECONOMIC INDICATORS OVER PRECEDING YEAR	
表 1.10	上海社会经济主要指标占全国比重 (2012)	18
	PERCENTAGE OF THE NATIONAL TOTAL OF SHANGHAI'S MAJOR SOCIAL AND ECONOMIC INDICATORS	
表 1.11	主要年份人大情况	19
	BASIC STATISTICS OF SHANGHAI MUNICIPAL PEOPLE'S CONGRESS IN MAIN YEAES	
表 1.12	主要年份政协情况	19
	BASIC STATISTICS ON SHANGHAI MUNICIPAL PEOPLE'S POLITICAL CONSULTATIVE CONFERENCE IN MAIN YEARS	
	主要统计指标解释	20
	EXPLANATORY NOTES TO MAJOR STATISTICAL INDICATORS	

第二篇

CHAPTER 2

人 口

POPULATION

	简要说明	26
	BRIEF INTRODUCTION	

目录

CONTENTS

表 2.1	户数、人口、人口密度和户籍人口期望寿命(1978~2012)	28
	TOTAL HOUSEHOLDS, POPULATION, DENSITY OF REGISTERED POPULATION AND LIFE EXPECTANCY	
表 2.2	各区、县土地面积、常住人口及人口密度(2012)	30
	LAND AREA, POPULATION AND DENSITY OF POPULATION IN DISTRICTS AND COUNTIES	
表 2.3	主要年份户籍人口出生率、死亡率、自然增长率	31
	BIRTH RATE, DEATH RATE AND NATURAL GROWTH RATE OF POPULATION IN MAIN YEARS	
表 2.4	主要年份户籍人口迁移	31
	MIGRATION IN MAIN YEARS	
表 2.5	各区、县户籍人口迁移(2012)	32
	MIGRATION IN DISTRICTS AND COUNTIES	
表 2.6	各区、县户籍人口年龄构成(2012)	33
	AGE STRUCTURE OF REGISTERED POPULATION IN DISTRICTS AND COUNTIES	
表 2.7	各区、县户籍老年人口年龄构成(2012)	34
	AGE STRUCTURE OF REGISTERED AGING POPULATION IN DISTRICTS AND COUNTIES	
表 2.8	各区、县计划生育基本情况(2012)	35
	FAMILY PLANNING IN DISTRICTS AND COUNTIES	
表 2.9	主要年份婚姻情况	36
	MARRIAGE STATISTICS IN MAIN YEARS	
表 2.10	主要年份涉外婚姻情况	36
	CHINESE-FOREIGN MARRIAGE IN MAIN YEARS	
表 2.11	主要年份在沪外国常住人口	37
	RESIDENT FOREIGNERS IN SHANGHAI IN MAIN YEARS	
	主要统计指标解释	38
	EXPLANATORY NOTES TO MAJOR STATISTICAL INDICATORS	

第三篇 CHAPTER 3

从业人员和职工工资

EMPLOYMENT AND WAGES

	简要说明	42
	BRIEF INTRODUCTION	
表 3.1	全社会各行业从业人员(2010~2012)	44
	QUANTITY OF WHOLE SOCIAL EMPLOYEES IN DIFFERENT SECTORS	
表 3.2	各行业职工人数(2012)	45
	QUANTITY OF STAFF AND WORKERS IN DIFFERENT SECTORS	
表 3.3	主要年份城镇登记失业人数和城镇登记失业率	46
	QUANTITY OF URBAN REGISTERED UNEMPLOYED AND URBAN REGISTERED UNEMPLOYMENT RATE IN MAIN YEARS	
表 3.4	主要年份新增就业岗位	46
	NEWLY ADDED WORKING POST IN MAIN YEARS	

表 3.5	主要年份离休、退休及辞职职工人数	46
	QUANTITY OF RETIRED AND RESIGNED PERSONS IN MAIN YEARS	
表 3.6	从业人员工资总额(1978~2012)	47
	TOTAL WAGES OF EMPLOYEES	
表 3.7	从业人员平均工资(2012)	48
	AVERAGE WAGES OF EMPLOYEES	
表 3.8	职工工资总额和平均工资(1978~2012)	49
	TOTAL WAGES AND AVERAGE ANNUAL WAGES OF STAFF AND WORKERS	
表 3.9	职工工资总额(2012)	50
	TOTAL WAGES OF STAFF AND WORKERS	
表 3.10	职工平均工资(2012)	51
	AVERAGE ANNUAL WAGES OF STAFF AND WORKERS	
表 3.11	主要年份离退休、辞职人员养老金	52
	PENSION FOR STAFF IN MAIN YEARS	
表 3.12	离退休、辞职人员养老金(2012)	52
	PENSION FOR NONWORKING STAFF AND WORKERS	
	主要统计指标解释	53
	EXPLANATORY NOTES TO MAJOR STATISTICAL INDICATORS	

第四篇 CHAPTER 4

国民经济核算

NATIONAL ECONOMIC ACCOUNTING

	简要说明	58
	BRIEF INTRODUCTION	
表 4.1	上海市生产总值(1978~2012)	60
	GROSS DOMESTIC PRODUCT	
表 4.2	上海市生产总值比上年增长(1978~2012)	61
	GROWTH RATE OF GROSS DOMESTIC PRODUCT RAISED PRECEDING YEAR	
表 4.3	上海市生产总值指数(以 1978 年为 100, 1978~2012)	62
	INDEX OF GROSS DOMESTIC PRODUCT (1978=100)	
表 4.4	上海市生产总值构成(1978~2012)	63
	STRUCTURE OF GROSS DOMESTIC PRODUCT	
表 4.5	上海市人均生产总值(1978~2012)	64
	PER CAPITA GROSS DOMESTIC PRODUCT	
表 4.6	主要年份上海市生产总值(按三次产业分)	65
	GROSS DOMESTIC PRODUCT (CLASSIFIED BY THREE INDUSTRIES) IN MAIN YEARS	
表 4.7	主要年份上海市生产总值比上年增长(按三次产业分)	66
	GROWTH RATE OF GROSS DOMESTIC PRODUCT IN MAIN YEARS (CLASSIFIED BY THREE INDUSTRIES)	

目录

CONTENTS

表 4.8	上海市生产总值收入法项目(1978~2012)	67
	GROSS DOMESTIC PRODUCT(BY INCOME ITEM)	
表 4.9	上海市生产总值收入法项目构成(1978~2012)	68
	STRUCTURE OF GROSS DOMESTIC PRODUCT(BY INCOME ITEM)	
表 4.10	主要年份上海市生产总值(按所有制分)	69
	GROSS DOMESTIC PRODUCT (BY OWNERSHIP) IN MAIN YEARS	
表 4.11	主要年份非公有制经济增加值(按产业分)	70
	ADDED VALUE OF NON-PUBLIC-OWNED (GROUPED BY INDUSTRY) IN MAIN YEARS	
表 4.12	上海市生产总值(支出法)(1978~2012)	71
	GROSS DOMESTIC PRODUCT (BY EXPENDITURE APPROACH)	
表 4.13	最终消费支出及构成(1978~2012)	72
	FINAL CONSUMPTION AND COMPOSITION	
表 4.14	居民消费水平及指数(1978~2012)	73
	HOUSEHOLD CONSUMPTION LEVEL AND INDEX	
表 4.15	资本形成总额和指数(1978~2012)	74
	GROSS CAPITAL FORMATION AND INDEX	
表 4.16	主要年份旅游产业增加值	75
	VALUE ADDED OF TOURISM INDUSTRY IN MAIN YEARS	
表 4.17	主要年份信息产业增加值	75
	VALUE ADDED OF INFORMATION INDUSTRY IN MAIN YEARS	
表 4.18	全员劳动生产率(1978~2012)	76
	OVERALL LABOUR PRODUCTIVITY	
	主要统计指标解释	77
	EXPLANATORY NOTES TO MAJOR STATISTICAL INDICATORS	

第五篇 CHAPTER 5

财政收支

FISCAL REVENUE AND EXPENDITURE

	简要说明	84
	BRIEF INTRODUCTION	
表 5.1	地方财政收支(1978~2012)	85
	LOCAL FISCAL REVENUES AND EXPENDITURES	
表 5.2	主要年份地方财政收入	86
	LOCAL FISCAL REVENUE IN MAIN YEARS	
表 5.3	主要年份区县级财政收支	87
	FISCAL REVENUE AND EXPENDITURES OF DISTRICTS AND COUNTIES IN MAIN YEARS	
表 5.4	地方财政支出(2010~2012)	88
	LOCAL FISCAL EXPENDITURES	

表 5.5	主要年份全市税收总收入	88
	TAXATION(TAX SCOPE)IN MAIN YEARS	
	主要统计指标解释	89
	EXPLANATORY NOTES TO MAJOR STATISTICAL INDICATORS	

第六篇

CHAPTER 6

能源与环境

ENERGY AND ENVIRONMENT PROTECTION

	简要说明	92
	BRIEF INTRODUCTION	
表 6.1	主要年份能源消耗基本情况	94
	ENERGY CONSUMPTION IN MAIN YEARS	
表 6.2	能源消费弹性系数(1978~2012)	95
	ELASTICITY OF ENERGY CONSUMPTION	
表 6.3	主要年份能源消费总量	96
	FINAL CONSUMPTION OF ENERGY IN MAIN YEARS	
表 6.4	主要年份平均每人生活用能源	96
	ANNUAL RESIDENT ENERGY CONSUMPTION PER CAPITA IN MAIN YEARS	
表 6.5	平均每天各种能源消费量(2009~2012)	96
	AVERAGE DAILY ENERGY CONSUMPTION BY VARIETY	
表 6.6	主要年份能源终端消费量	97
	FINAL CONSUMPTION OF ENERGY IN MAIN YEARS	
表 6.7	主要年份工业能源终端消费量	97
	FINAL CONSUMPTION OF ENERGY INDUSTRY IN MAIN YEARS	
表 6.8	主要年份能源平衡表(标准量)	98
	BALANCE SHEET OF ENERGY IN MAIN YEARS (STANDARD EQUIVALENT)	
表 6.9	能源终端消费量(2012)	99
	FINAL CONSUMPTION OF ENERGY (QUANTITY IN KIND)	
表 6.10	煤炭、石油、电力平衡表(2012)	100
	COAL,PETROLEUM,ELECTRICITY BALANCE SHEET	
表 6.11	电力建设情况(2009~2012)	101
	STATISTICS OF ELECTRIC POWER COUSTRUCTION	
表 6.12	主要年份环保投入	102
	INVESTMENT ON ENVIRONMENT PROTECTION IN MAIN YEARS	
表 6.13	主要年份工业固体废弃物防治	102
	PREVENTION AND CURE OF INDUSTRIAL SOLID WASTES IN MAIN YEARS	
表 6.14	水环境保护(1995~2012)	103
	WATER ENVIRONMENT PROTECTION	

目录

CONTENTS

表 6.15	大气环境保护 (1995~2012)	103
	ATMOSPHERE ENVIRONMENT PROTECTION	
表 6.16	主要年份环境空气状况	104
	AMBIENT AIR CONDITION IN MAIN YEARS	
表 6.17	主要年份声环境及治理	104
	NOISE ENVIRONMENT AND TREATMENT IN MAIN YEARS	
表 6.18	城市环境卫生情况 (1978~2012)	105
	URBAN ENVIRONMENTAL SITUATION	
表 6.19	环境卫生设施 (1978~2012)	106
	URBAN ENVIRONMENTAL SANITATION	
	主要统计指标解释	107
	EXPLANATORY NOTES TO MAJOR STATISTICAL INDICATORS	

第七篇 CHAPTER 7

固定资产投资

INVESTMENT IN FIXED ASSETS

	简要说明	114
	BRIEF INTRODUCTION	
表 7.1	全社会固定资产投资总额(按投资类别分)(1978~2012)	116
	TOTAL INVESTMENT IN FIXED ASSETS(GROUPED BY TYPE OF INVESTMENT)	
表 7.2	全社会固定资产投资总额(按经济类型分)(1978~2012)	117
	TOTAL INVESTMENT IN FIXED ASSETS(GROUPED BY ECONOMIC TYPES)	
表 7.3	主要年份全社会固定资产投资主要指标	118
	MAJOR INDICATORS OF TOTAL INVESTMENT IN FIXED ASSETS IN MAIN YEARS	
表 7.4	地方固定资产投资主要指标 (2011~2012)	119
	MAJOR INDICATORS OF LOCAL INVESTMENT IN FIXED ASSETS	
表 7.5	建设项目固定资产投资主要指标(2012)	120
	MAJOR INDICATORS OF INVESTMENT IN FIXED ASSETS OF THE CONSTRUCTION PROJECT	
表 7.6	工业各行业固定资产投资主要指标 (2012)	121
	MAIN INDICATORS OF INVESTMENT IN FIXED ASSETS OF VARIOUS INDUSTRIES	
表 7.7	六大重点发展工业行业固定资产投资额(2011~2012)	122
	FIXED ASSETS INVESTMENT IN SIX KEY INDUSTRIES	
表 7.8	主要年份新增固定资产	122
	NEWLY INCREASED FIXED ASSETS IN MAIN YEARS	
表 7.9	主要年份固定资产投资资金来源	122
	CAPITAL SOURCES OF FIXED ASSETS INVESTMENT IN MAIN YEARS	
表 7.10	全社会房屋施工面积、竣工面积(1985~2012)	123
	TOTAL FLOOR SPACE OF CONSTRUCTION AND COMPLETED BUILDINGS	
表 7.11	住宅投资和竣工建筑面积(1978~2012)	124

INVESTMENT IN RESIDENTIAL HOUSING AND FLOOR SPACE OF BUILDINGS COMPLETED

主要统计指标解释 125

EXPLANATORY NOTES TO MAJOR STATISTICAL INDICATORS

第八篇
CHAPTER 8**对外经济贸易和旅游****FOREIGN ECONOMIC RELATIONS,
TRADE AND TOURISM**

简要说明 134

BRIEF INTRODUCTION

表 8.1 主要年份上海关区出口总额 138

TOTAL EXPORT TRADE VOLUME THROUGH CUSTOMS IN MAIN YEARS

表 8.2 主要年份上海关区进口总额 138

TOTAL IMPORT TRADE VOLUME THROUGH CUSTOMS IN MAIN YEARS

表 8.3 主要年份按国别(地区)分的上海关区出口总额 139

TOTAL EXPORT TRADE VOLUME THROUGH CUSTOMS BY COUNTRIES AND REGIONS IN MAIN YEARS

表 8.4 主要年份按国别(地区)分的上海关区进口总额 140

TOTAL IMPORT TRADE VOLUME THROUGH CUSTOMS BY COUNTRIES AND REGIONS IN MAIN YEARS

表 8.5 主要年份上海市进出口总额 141

TOTAL VALUE OF FOREIGN TRADE IMPORTS AND EXPORTS IN MAIN YEARS

表 8.6 主要年份上海市出口总额 141

TOTAL VALUE OF FOREIGN TRADE EXPORTS IN MAIN YEARS

表 8.7 主要年份按国别(地区)分的上海市出口总额 142

TOTAL VALUE OF FOREIGN TRADE EXPORTS BY COUNTRIES AND REGIONS IN MAIN YEARS

表 8.8 主要年份按国别(地区)分的上海市进口总额 143

TOTAL VALUE OF FOREIGN TRADE IMPORTS BY COUNTRIES AND REGIONS IN MAIN YEARS

表 8.9 主要年份进出口商品检验情况 144

IMPORTS AND EXPORTS INSPECTION IN MAIN YEARS

表 8.10 主要年份直接吸收外资情况 144

FOREIGN DIRECT INVESTMENT IN MAIN YEARS

表 8.11 外商直接投资合同项目和金额(2012) 145

NUMBER OF CONTRACTS SIGNED AND VALUES OF FOREIGN DIRECT INVESTMENT PROJECTS

表 8.12 主要年份引进技术设备实际到货金额 146

ARRIVED CAPITAL THROUGH IMPORTED TECHNOLOGY AND EQUIPMENT IN MAIN YEARS

表 8.13 对外承包工程和劳务合作(2011~2012) 146

OVERSEAS CONTRACTED PROJECTS AND LABOR SERVICES COOPERATION

表 8.14 海外企业情况(2011~2012) 147

ENTERPRISES ABROAD

表 8.15 国际会展(2010~2012) 147

INTERNATIONAL CONFERENCE AND EXHIBITION

目录

CONTENTS

表 8.16	主要年份旅行社接待经营情况	147
	TOURISTS RECEIVED BY TOUR AGENCIES IN MAIN YEARS	
表 8.17	主要年份旅游景点基本情况	148
	BASIC STATISTICS OF SCENIC SPOTS IN MAIN YEARS	
表 8.18	主要年份国内旅游者来沪人数和人均消费支出	148
	NUMBER OF DOMESTIC TOURISTS VISITING SHANGHAI AND PER CAPITA CONSUMPTION EXPENDITURES IN MAIN YEARS	
表 8.19	旅游星级饭店基本情况(2012)	149
	BASIC STATISTICS OF STAR-RATED TOURISM HOTELS	
表 8.20	主要年份国际旅游入境人数	149
	NUMBER OF OVERSEAS TOURISTS THROUGH SHANGHAI CUSTOM IN MAIN YEARS	
	主要统计指标解释	150
	EXPLANATORY NOTES TO MAJOR STATISTICAL INDICATORS	

第九篇 CHAPTER 9

价格水平

PRICES

	简要说明	154
	BRIEF INTRODUCTION	
表 9.1	居民消费价格和商品零售价格指数(1978~2012)	160
	OVERALL RESIDENTS CONSUMER PRICE INDEX AND RETAIL PRICE INDEX	
表 9.2	居民消费价格指数(1991~2012,以 1990 年价格为 100)	161
	OVERALL RESIDENTS CONSUMER PRICE INDEX (1990=100)	
表 9.3	居民消费价格指数(1991~2012,以上年价格为 100)	162
	OVERALL RESIDENTS CONSUMER PRICE INDEX (PRECEDING YEAR=100)	
表 9.4	主要年份居民消费价格指数(以上年价格为 100)	163
	CLASSIFIED RESIDENTS CONSUMER PRICE INDEX IN MAIN YEARS(PRECEDING YEAR=100)	
表 9.5	主要年份商品零售价格指数(以上年价格为 100)	165
	CLASSIFIED RETAIL PRICE INDEX IN MAIN YEARS (PRECEDING YEAR=100)	
表 9.6	工业生产者出厂价格指数(2005~2012,以 2000 年价格为 100)	166
	PRODUCER PRICE INDEX FOR INDUSTRIAL PRODUCTS (2000=100)	
表 9.7	工业生产者出厂价格指数(2005~2012,以 2000 年价格为 100)(按国民经济行业分)	167
	PRODUCER PRICE INDEX FOR INDUSTRIAL PRODUCTS(GROUPED BY NATIONAL INDUSTRIES,2000=100)	
表 9.8	工业生产者出厂价格指数(2005~2012,以上年价格为 100)	169
	PRODUCER PRICE INDEX FOR INDUSTRIAL PRODUCTS(PRECEDING YEAR=100)	
表 9.9	工业生产者出厂价格指数(2005~2012,以上年价格为 100)(按国民经济行业分)	170
	PRODUCER PRICE INDEX FOR INDUSTRIAL PRODUCTS(GROUPED BY NATIONAL INDUSTRIES,PRECEDING YEAR=100)	

表 9.10	工业生产者购进价格指数(2005~2012,以 2000 年价格为 100)	172
	PRODUCER PURCHASING PRICE INDEX (2000=100)	
表 9.11	工业生产者购进价格指数(2005~2012,以上年价格为 100)	173
	PRODUCER PURCHASING PRICE INDEX(PRECEDING YEAR =100)	
表 9.12	固定资产投资价格指数(2001~2012,以 2000 年价格为 100)	174
	PRICE INDEX OF INVESTMENT IN FIXED ASSETS (2000= 100)	
表 9.13	固定资产投资价格指数(1995~2012,以上年价格为 100)	174
	PRICE INDEX OF INVESTMENT IN FIXED ASSETS (PRECEDING YEAR =100)	
表 9.14	房屋租赁和土地交易价格指数(2005~2012,以 2000 年价格为 100)	175
	PRICE INDEX OF HOUSE AND RESIDENCE(2000=100)	
表 9.15	房屋租赁和土地交易价格指数(2005~2012,以上年价格为 100)	175
	PRICE INDEX OF HOUSE AND RESIDENCE(PRECEDING YEAR=100)	
	主要统计指标解释	176
	EXPLANATORY NOTES TO MAJOR STATISTICAL INDICATORS	

第十篇 CHAPTER 10

人民生活

LIVING STANDARDS

	简要说明	180
	BRIEF INTRODUCTION	
表 10.1	主要年份城乡居民家庭人均收入及恩格尔系数	184
	PER CAPITA ANNUAL INCOME AND ENGEL'S COEFFICIENT OF URBAN AND RURAL HOUSEHOLDS	
表 10.2	储蓄存款年末余额(1997~2012)	184
	SAVINGS DEPOSITS AT YEAR-END	
表 10.3	城市居民家庭生活基本情况(1980~2012)	185
	BASIC STATISTICS OF URBAN HOUSEHOLDS	
表 10.4	城市居民家庭生活基本情况(2012,按收入水平分组)	187
	BASIC STATISTICS OF URBAN HOUSEHOLD INCOME AND EXPENDITURES (2012, GROUPED BY INCOME LEVEL)	
表 10.5	主要年份城市居民家庭人均可支配收入	189
	PER CAPITA DISPOSABLE INCOME OF URBAN HOUSEHOLDS IN MAIN YEARS	
表 10.6	主要年份城市居民家庭人均可支配收入与消费支出	189
	PER CAPITA ANNUAL DISPOSABLE INCOME AND CONSUMPTION EXPENDITURES OF URBAN HOUSEHOLDS IN MAIN YEARS	
表 10.7	主要年份城市居民家庭人均消费支出	190
	PER CAPITA CONSUMPTION EXPENDITURES OF URBAN HOUSEHOLDS IN MAIN YEARS	
表 10.8	主要年份城市居民家庭人均消费支出构成	190
	COMPOSITION OF PER CAPITA CONSUMPTION EXPENDITURES OF URBAN HOUSEHOLDS IN MAIN YEARS	

目录

CONTENTS

表 10.9	主要年份城市居民家庭人均消费支出	191
	PER CAPITA CONSUMPTION EXPENDITURES OF URBAN HOUSEHOLD IN MAIN YEARS	
表 10.10	城市居民家庭人均消费支出(2012,按收入水平分组)	192
	PER CAPITA CONSUMPTION EXPENDITURES OF URBAN HOUSEHOLD (2012,GROUPED BY INCOME LEVEL)	
表 10.11	城市居民家庭平均每人主要消费品消费量(2009~2012)	194
	PER CAPITA CONSUMPTION OF MAJOR CONSUMER GOODS OF URBAN HOUSEHOLDS	
表 10.12	主要年份平均每百户城市居民家庭年末耐用消费品拥有量	194
	PER 100 URBAN HOUSEHOLDS YEAR-END POSSESSION OF DURABLE CONSUMER GOODS IN MAIN YEARS	
表 10.13	农村居民家庭生活基本情况(1990~2012)	195
	BASIC STATISTICS OF RURAL HOUSEHOLDS	
表 10.14	主要年份农村居民家庭人均可支配收入	197
	PER CAPITA DISPOSABLE INCOME OF RURAL HOUSEHOLDS IN MAIN YEARS	
表 10.15	农村居民家庭人均可支配收入和人均生活消费支出(2000~2012)	197
	PER CAPITA DISPOSABLE INCOME AND LIVING EXPENDITURES FOR CONSUMPTION OF RURAL HOUSEHOLDS	
表 10.16	主要年份农村居民家庭人均生活消费支出	198
	PER CAPITA CONSUMPTION EXPENDITURES OF RURAL HOUSEHOLDS IN MAIN YEARS	
表 10.17	主要年份农村居民家庭人均生活消费支出构成	198
	COMPOSITION OF PER CAPITA CONSUMER EXPENDITURES OF RURAL HOUSEHOLDS IN MAIN YEARS	
表 10.18	农村居民家庭人均可支配收入(2012,按收入水平分组)	199
	AVERAGE PER CAPITA DISPOSABLE INCOME OF RURAL HOUSEHOLDS(GROUPED BY INCOME LEVEL)	
表 10.19	农村居民家庭人均生活消费支出(2012,按收入水平分组)	200
	PER CAPITA EXPENDITURES OF RURAL HOUSEHOLDS (2012,GROUPED BY INCOME LEVEL)	
表 10.20	主要年份农村居民家庭平均每人主要消费品消费量	201
	PER CAPITA CONSUMPTION OF MAJOR CONSUMER GOODS OF RURAL HOUSEHOLDS IN MAIN YEARS	
表 10.21	主要年份平均每百户农村居民家庭年末耐用消费品拥有量	201
	PER 100 RURAL HOUSEHOLD YEAR-END POSSESSION OF DURABLE CONSUMER GOODS IN MAIN YEARS	
	主要统计指标解释	202
	EXPLANATORY NOTES TO MAJOR STATISTICAL INDICATORS	

第十一篇

CHAPTER 18

城市建设

URBAN CONSTRUCTION

	简要说明	206
	BRIEF INTRODUCTION	
表 11.1	主要年份城市基础设施投资额	208
	URBAN INFRASTRUCTURE INVESTMENT IN MAIN YEARS	
表 11.2	用于公用事业和市政建设的投资额(1985~2012)	209
	INVESTMENT IN PUBLIC UTILITIES AND CIVIL CONSTRUCTION	

表 11.3	主要年份各类房屋构成情况	210
	COMPOSITION OF BUILDING IN MAIN YEARS	
表 11.4	主要年份八层以上房屋情况	210
	BUILDINGS OVER EIGHT STOREYS IN MAIN YEARS	
表 11.5	各区、县房屋建筑分布情况 (2012)	211
	DISTRIBUTION OF BUILDINGS IN DIFFERENT DISTRICTS AND COUNTIES	
表 11.6	各区、县各类房屋分布情况 (2012)	212
	DISTRIBUTION OF VARIOUS BUILDINGS IN DIFFERENT DISTRICTS AND COUNTIES	
表 11.7	各区、县八层以上房屋分布 (2012)	216
	DISTRIBUTION OF BUILDINGS OVER EIGHT STOREYS BY DISTRICTS AND COUNTIES	
表 11.8	主要年份市政工程设施情况	218
	CIVIL FACILITIES IN MAIN YEARS	
表 11.9	主要年份自来水情况	218
	TAP WATER SUPPLY IN MAIN YEARS	
表 11.10	主要年份用电量	219
	ELECTRICITY POWER CONSUMPTION IN MAIN YEARS	
表 11.11	主要年份电力建设情况	219
	ELECTRICITY POWER CONSTRUCTION IN MAIN YEARS	
表 11.12	主要年份煤气、液化石油气、天然气情况	220
	GAS, LIQUEFIED PETROLEUM GAS AND NATURAL GAS	
表 11.13	主要年份公共交通和轮渡情况	220
	PUBLIC TRANSPORTATION AND FERRY IN MAIN YEARS	
表 11.14	轨道交通、城市快速路、黄浦江大桥和隧道基本情况 (2009 ~ 2012)	221
	BASIC FACTS OF RAILWAY COMMUNICATION, URBAN EXPRESSWAYS, BRIDGES ACROSS HUANGPU RIVER AND TUNNELS	
表 11.15	主要年份城市设施水平	221
	LEVEL OF URBAN FACILITIES IN MAIN YEARS	
表 11.16	主要年份城市绿地情况	222
	URBAN GREEN SPACE IN MAIN YEARS	
表 11.17	各区、县绿化面积 (2012)	223
	URBAN GREEN AREA IN DIFFERENT DISTRICTS AND COUNTIES	
	主要统计指标解释	224
	EXPLANATORY NOTES TO MAJOR STATISTICAL INDICATORS	

第十二篇

CHAPTER 12

农 业

AGRICULTURE

简要说明	228
BRIEF INTRODUCTION	